
「議会報告会」アンケート結果集計表（生きいきプラザ） 

 

Ｑ１ あなたの性別・年代について 

性別 男 性 １２人     女 性 ３人 

年代 ～１０代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７0代～ 

  ２人 2人 3人 ６人 ２人 

    

Ｑ２ 本日の「議会報告会」の開催について、何でお知りになりましたか 

① 議会だより ５人 ②議会ホームページ ０人 

③FM IS １人 ④SNS 1人 

⑤新聞 3人 ⑥知人から聞いた ２人 

⑦議員から聞いた  ２人 ⑧その他  1人 

    

Ｑ３ 「議会報告会」の開催時間はいかがですか 

①午前がよい １人 

②午後がよい ２人 

③今回の時間帯でよい 11人 

          

Ｑ４ 「議会報告会」の開催曜日はいかがですか 

①平日がよい 5人 

②土曜・日曜・祝日がよい ７人 

③いつでもよい １人 

   ①②の両方がいい １人 

Ｑ５ 平成２８年度一般会計予算の報告について 

① 評価する 1人 

②どちらとも言えない ７人 

③評価しない ５人  

④その他 

２人 

・議会だよりを併用して説明することが前提であれば、

パワーポイントと１対１で両方みながら話した方が理

解しやすいのでは。 

・せっかくの対面での報告会なのに、議会だよりと内

容がかぶっているので意味がない。 

             

Ｑ６ 参加したワークショップについて 

① 建設・防災・環境 ２人 ・いろいろ意見が聞けてよかった。 

 ② 観光・産業 5人 

③ 教育・福祉 ６人 



Ｑ７ ワークショップについて 

① 評価する  １３人 ・もっと市民の意見を聞く機会を増やすべき。 

② どちらとも言えない １人 

③ 評価しない ０人 

④ その他 

1人 

・この場たけでなく、いつも意見を言えるように何

か受け付ける場所（目安箱みたいなもの）を作っ

てほしい。 

・いろいろの意見が良かった。 

 

 

 Ｑ８ どのようなテーマに関心がありますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ９ 「議会報告会」に参加してのご意見・ご感想をお聞かせください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・子育て支援など 

・文教ガーデンシティ ２件 

・福祉 

・観光・産業・地域づくり 

・森林関係 

・市政全部。 

・産業・教育・環境 

・行政改革 

・人口減少 

・いろいろな意見があって勉強になった。 

・議員たちのストレスがたまるのでは。 

・もっとやってください。 

・今回で終わりでなく、継続して欲しい。もっと頻繁に開催して欲しい。市政と市民の架

け橋にして欲しい 

・議員の皆さんと身近で接することができたのは良かった。 

・第１・第２委員会の報告の中で、説明を受けたとあるが、委員会での賛否又は留意事項

も説明して欲しい。 

・大変楽しいひと時だった。 



Ｑ10 その他、市議会についてご意見・ご要望等がございましたら、ご自由にお書きください 

 

・受付で名前を書くのはおかしい。 

・今回の参加者が数十人。４か所でやるとしてもせいぜいトータルで１００人位。もっと

告知をすべき。 

・市民の声広く聞いて市政に。 

・議会報告会への市民の参加者の少なさに失望した。どうして市民の参加者が少ないのか。

私は市民の中に市政に対して、「何を言ってもダメ」というあきらめが充満しているため

ではないかと思う。「開かれた議会」はもちろん大切だろうが、「信頼される議会」とは

いったいどのような議会なのか。各議員は真剣に考えて欲しいと思う。また、報告会の

やり方に対して疑問がある。１６５億もの予算に対して、質疑が１５分とはとても納得

できるものではない。「ワークショップ」市民の意見を吸い上げる前に、市民と議員がし

っかり意見交換のできる場所にして欲しい。次回は議員個人の意見が聞ける会にして欲

しい。 

・市民の参加が少ない。各区への回覧が必要ではないか。各議員の政策に対する考え方の

表明も必要ではないか。議員間討議も必要では。 

・頑張ってください。 

・特定の人に意見を言わせない。 


